



# Auenwaldschule Böklund Grundschule



Schleswiger Nachrichten

12.02.2019



FOTO: STARITZ

## Wiedersehen beim Boßeln

**BÖKLUND** Es ist schon eine lange Tradition, dass die Auenwaldschule die Viertklässler benachbarter Grundschulen zu einem Boßelvormittag einlädt. Diese bekommen dort die Möglichkeit ihre ehemaligen Mitschüler als Fünft- und Sechstklässler wiederzusehen. In Begleitung älterer Schüler und an

der Strecke durch Lehrkräfte gesichert, marschierten die Kinder in Gruppen wie die „Best Meats“ (Foto) die Kugel werfend von Krokholm über Süderfeld zur Ziellinie in Niederstolk. Schließlich ging es zurück zur Auenwaldschule, wo als Sieger „Die heulenden Wölfe“ aus Tolk gekürt wurden. stz